

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: Ana

Edad: 88 años

Reinosa ha cambiado en todo... Con el paso de los años ha mejorado, aunque en algunas cosas es peor, pero sí ha avanzado. Han hecho muchas cosas nuevas: la plaza la han arreglado, el suelo también. Recuerdo la tienda "la negra", le llamamos, vendían embutido, pero ya no. Lo que sí se ha mantenido son la realización de las carrozas en San Mateo, esa tradición no se pierde.

La plaza de abastos era llena de puestos; había carnicería, por lo menos tres, también pescadería, fruterías, venta de queso. Había los almacenes al por mayor y los puestos iban allí y compraban una caja o dos.

Fuera de la plaza mayor, los lunes, hacían un mercado, no era donde está ahora.

Yo como mujer, teníamos que ir al río a lavar, al río ése que está ahora cerca del mercadillo de ahora, llevabas la banquilla para lavar la ropa y ahí te arrodillabas... ¡un dolor de uñas nos daba!

El pueblo ahora está muy abandonado me parece, habría que mejorar eso.